



UN CERCLE POLYGLOTTE

Parler plusieurs langues, est un atout

Pourquoi pas ? Waarom niet ? Why not ?
Porque no ? Perché no ?



Bonjour à toutes et à tous,

Je m'appelle Isabelle Canivez, dite "Isa". Un de mes projets est de créer un cercle polyglotte permettant à qui le souhaite d'améliorer sa connaissance des langues. Celles-ci sont indispensables pour communiquer tant au niveau scolaire, professionnel que personnel. Il est très utile à l'heure actuelle d'avoir comme on dit "plusieurs cordes à son arc".

Nous voyageons beaucoup plus, nous sommes très actifs sur les réseaux sociaux, nous utilisons pour la plupart l'outil informatique au quotidien. Il est dès lors indispensable de pratiquer une autre langue pour ne pas l'oublier et conserver ses acquis.

Par ailleurs, notre commune étant proche de la base du Shape, elle accueille de nombreux résidents sur son territoire et entretient de bonnes relations avec ceux-ci. Notre "cercle" pourrait être un atout permettant de créer des liens avec ces militaires et leur famille, notamment lors des commémorations historiques.



Comme le pôle enseignement de notre commune est très important, le cercle polyglotte pourrait offrir la possibilité à des élèves de pratiquer les langues étrangères.

Isa CANIVEZ

Mireille Michel Christel Massimo Sonia Mathis Isa



Parler plusieurs langues !
Parole de liberté,
parole heureuse.



Qu'est-ce-qu'un cercle polyglotte ?

Vous désirez pratiquer une ou plusieurs langues étrangères ? En complément d'un cours ou tout simplement pour entretenir ou approfondir vos connaissances, alors ce cercle est fait pour vous.



Aucun thème de discussion n'est imposé, les conversations sont libres. Il est simplement requis, que vous ayez un minimum de connaissance de la langue vous permettant de pouvoir échanger avec les autres participants.

Ces cours vous feraient travailler de façon ludique votre accent, votre aisance, votre compréhension, votre spontanéité mais vous offriraient par la même occasion, la possibilité de rencontrer des gens et pourquoi pas, vous faire de nouveaux amis.

Pour les plus jeunes

- Le cours Kids (enfants) : il permettrait aux plus jeunes d'appivoiser une nouvelle langue.
- Le Youth club (jeunesse) : il permettrait aux plus grands de mettre leurs connaissances en pratique en petits groupes.



Durant les congés scolaires, en collaboration avec, par exemple, la Maison des Jeunes et les Plaines de Vacances, quelques heures pourraient être consacrées à la pratique d'une langue étrangère sous forme de jeux, sports, initiation à la magie, à la cuisine, au théâtre, ...

Le cours pour adultes



En dehors de la table de discussion classique autour d'un verre, d'un café, il pourrait se faire également de manière ludique autour d'un jeu de société, d'un cours de cuisine, de bricolage ... et pourquoi pas lors d'un City trip.

Chacun pourrait y apporter sa petite touche afin d'intéresser le plus grand nombre.

Isa CANIVEZ



Brugelette pôle scolaire et médico-pédagogique !

Le "pôle enseignement" occupe une place importante dans la commune. La situation 2018 est la suivante :

Ecole Communale:	120 élèves	8 emplois
Ecole St Louis:	210 élèves	14 emplois
Ecole primaire St Gertrude:	397 élèves	83 emplois EQTP
Ecole secondaire St Gertude:	256 élèves	87 emplois EQTP
IMP St Gertrude:	250 bénéficiaires	137 emplois EQTP
	-----	-----
	1.233 personnes	328 emplois divers statuts

(*) EQTP Equivalent temps plein

Ces établissements sont une source importante d'emploi, de valeur ajoutée pour la formation des enfants et l'encadrement de personnes différentes. Ceux-ci aident au maintien de 3 gares SNCB sur notre commune.

Dans le cadre d'une synergie avec ces établissements, il y a certainement des professeurs de langues qui seraient intéressés par notre démarche pour apporter leur contribution.

Nous pensons aussi à la bibliothèque de Brugelette. Nous avons besoin de livres en anglais, en néerlandais ... et nous pourrions établir un lien privilégié avec elle.

Les immigrés sont une réalité sociale incontournable. Tous ne parlent pas nécessairement le français. Le cercle peut mettre à son programme des séances de parole, qui les aideraient à apprendre un français suffisant pour s'intégrer dans notre communauté villageoise.

Isa CANIVEZ





Les Communaux

Parler plusieurs
langues, est un atout



QUI EST Isa CANIVEZ ?

Cadette d'une famille de 4 enfants, native de notre commune que je n'ai jamais quittée depuis ma naissance, je vis actuellement rue des Déportés. Je suis née en 1966.

Diplômée en coiffure et gestion de l'Institut St-François à Ath, j'ai commencé ma vie professionnelle comme aide-ménagère. Ensuite, j'ai travaillé comme employée administrative durant un peu plus de 26 ans au sein du CPAS de Brugelette.

J'ai trouvé dans la charte « Les Communaux » des valeurs qui me tiennent vraiment à cœur.

Quand Michel m'a invité à adhérer au groupe, je n'ai pas hésité une seule seconde. J'ai ainsi rejoint des personnes qui sont prêtes à s'investir pour offrir aux habitants de l'entité de Brugelette un cadre de vie de qualité, d'écoute et de partage.



Mireille Michel Christel Massimo Sonia Mathis Isa



Adresse courriel : isabellecanivez01@gmail.com